

Moscheebesuch des 7. Jahrgangs

Unser Moscheebesuch an der Weinbergstraße 37 "Mevlana Camii" im Rahmen des Religionsunterrichts



Am 9.3.2017 gingen wir zusammen mit der Klasse 7e von der Schule aus zur Moschee "Mevlana Camii". Dort angekommen hat man uns freundlich empfangen. Frau Celik, eine Studentin, hat uns zunächst die Kunst des Schuheausziehens gezeigt. Wir wurden gebeten, in die Moschee einzutreten. Beim ersten Schritt merkte man gleich, wie weich der Teppich war. Wir setzten uns und hörten aufmerksam den Erklärungen zum Islam und den Pflichten der Muslime zu. Ein Imam betete in Richtung Gebetsnische auf Arabisch. Die Gemeinde betet sonst knieend in Richtung Mekka. Anschließend durften wir noch Fragen stellen.

Für mich war es der 2. Besuch der "Mevlana Moschee" und ich fand es sehr beeindruckend.



von Paul Frodermann (7b)

